
                 MUST DOVERE / OBBLIGO                                       *HAVE TO DOVERE / OBBLIGO 

              MUSTN’T DIVIETO                                DON’T/DOESN’T HAVE TO NON È NECESSARIO  
 

  

 FORMA AFFERMATIVA                                                                         FORMA AFFERMATIVA 

 

          Si usa MUST per indicare un                                                                     Si usa HAVE TO per indicare una necessità in generale,  

          obbligo urgente o sentito da chi parla, un obbligo, un dovere che arrivano da un’autorità  

          un dovere, un ordine, per dire qualche                                                      esterna (regole stabilite da altri) o un impegno che non 

              casa che ci sta a cuore.                                                                              Dipende dalla volontà di chi parla. 
 
  

          È un verbo modale ed è uguale per tutte le persone, Si usa per tutti i tempi mancanti di Must . È un verbo  

          ha solo la forma del Simple Present dell’Indicativo.                               Regolare variabile, cambia alla 3ª persona singolare, 

                                                                                                                             necessita degli ausiliari alla forma negativa e interrogativa 

 
  

SOGG. + MUST + V. FORMA BASE + R.F                                                                   SOGG. + HAVE TO / HAS TO + V. FORMA BASE + R.F. 
  
  

Ex.      I must study = Io devo studiare.                                                              Ex.    I have to study = Io devo studiare                  

           She must study = Lei deve studiare                                                                 She has to study = Lei deve studiare 
  

 

 FORMA NEGATIVA                                                                                FORMA NEGATIVA                      

 

          Si usa MUSTN’T per indicare una   Si usa con DON’T HAVE TO / DOESN’T HAVE TO per  

          Cosa che non viene concessa, una  indicare che non è necessario fare qualcosa, ma che lo  
 

         proibizione, un divieto.                                                                         si può fare se lo si vuole-dipende da se stessi. 

 

SOGG. + MUST NOT (MUSTN’T) + V. FORMA BASE + R.F.           SOGG. + DON’T HAVE TO /DOESN’T HAVE TO  + V. FORMA BASE + R.F. 
 

 

Ex.  -You mustn’t talk in the library. =                                                           Ex.  -You don’t have to go to school on Sunday = 

        Tu non devi parlare in biblioteca. Tu non devi andare a scuola domenica 

       - She mustn’t talk in the library =   -She doesn’t have to go to school on Sunday = 

        Lei non deve parlare in biblioteca. Lei non deve andare a scuola domenica 
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+ 

- 
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     FORMA INTERROGATIVA                                                                       FORMA INTERROGATIVA 

  Si è soliti usare la forma have to                                     Di solito si usa DO (I) HAVE TO...? / DOES (SHE) HAVE TO...? 

  per fare l’interrogativa. per chiedere se è necessario o obbligatorio fare qualche cosa. 

                                                                                                                    DO/DOES + SOGG. + HAVE TO + V. FORMA BASE + R.F. + ? 
 

                                                                                                      Ex.  Do I have to eat? = È necessario / obbligatorio che io mangi? 

                                                                                                             Does she have to eat? = È necessario / obbligatorio che lei mangi? 

 

                                                                                                                                     RISPOSTE BREVI 

                                                                                                        Si risponde così: 

                                                                                                       YES, + PRONOME PERSONALE SOGGETTO + DO / DOES  

                                                                                                       NO, + PRONOME PERSONALE SOGGETTO + DON’T / DOESN’T 

                                                                                                      Ex. Yes, you do 

                                                                                                             No, she Doesn’t 

 

? ? 

La forma interrogativa di MUST esiste, ma la usiamo 

prevalentemente per esprimere una particolare e forte enfasi 

PER RIMARCARE QUALCHE COSA la “sottolineiamo”. 

MUST + SOGG. + V. FORMA BASE + R.F. + ? 

  Ex. Must you interrupt me while I’m working? =  Devi 

interrompermi mentre sto lavorando? 

R 

ATTENZIONE! 

Al Present Simple esiste anche la forma *HAVE GOT TO / HAS GOT TO ma la 

usiamo quando vogliamo rendere una comunicazione più informale o per obblighi 

non abituali. 

Ex. You have got to see that film, my friend. = devi vedere quel film, amico mio. 


